

## SELIGENSTADT/HAINBURG/MAINHAUSEN



### Betreuung an Käthe-Paulus-Schule unter Fittiche des Kreises

Landrat Oliver Quilling hat an der Käthe-Paulus-Schule die „Ganztagsbetreuung im Pakt gGmbH“ (GiP) vorgestellt. Seit dem 1. August ist die GiP Träger der Betreuung an der Grundschule in Zellhausen. In Abstimmung mit der Gemeinde Mainhausen, für die Bürgermeiste-

rin Ruth Disser an die Schule kam, hat die Gesellschaft des Kreises die Trägerschaft vom dortigen Förderverein übernommen. Dadurch sollen ehrenamtliche Elterninitiativen entlastet werden. Die GiP übernimmt Personalverwaltung und Finanzen sowie den Mittagstisch. Da-

rüber hinaus verwaltet die GiP bei Bedarf die Landesmittel für Schulen, die ganztägig arbeiten. Einblicke in die pädagogische Arbeit der Betreuung in „Käthchens Schülergondel“ gab die Leiterin der Betreuungseinrichtung, Christel Rogalski. Aktuell werden dort 69 Kinder verpflegt

und betreut, davon fast zwei Drittel bis 17 Uhr, Tendenz steigend. 20 bis 35 Kinder nutzen zusätzlich die regelmäßige Ferienbetreuung. „Wir freuen uns, dass der Kreis Offenbach sich mit der GiP an der Grundschule engagiert“, betont Bürgermeisterin Disser. „Damit ist die tolle

Arbeit von Käthchens Schülergondel gesichert.“ Die Schülergondel war die erste Einrichtung, die in d Trägerschaft des Kreises übergegangen ist. Inzwischen ist die GiP auch für die Betreuung an der Alfred-Delp-Schule in Froschhausen tätig. ■ Foto: Hampe